

## ▪ Alumni UGR

---

Alumni UGR es uno de los proyectos institucionales claves en la Universidad de Granada. Constituye una iniciativa enmarcada dentro de la línea estratégica 4.5 del Plan Estratégico UGR 2031, que pretende lograr la conexión de la Universidad de Granada con sus miles de egresados, su implicación y colaboración en sus distintas actividades.

Gestionado desde el Vicerrectorado de Estudiantes y Empleabilidad este Programa crea un espacio de encuentro para todos los que estudiaron en la Universidad de Granada, y abre la posibilidad de seguir disfrutando de algunos de sus servicios. Siendo un proyecto integrador, ya que pueden ser miembros de la comunidad ALUMNI UGR todas aquellas personas que hayan tenido algún contacto académico o laboral con la Universidad. Con la finalidad de crear un vínculo permanente con la Institución.

Durante este curso académico 2022/2023 el programa Alumni UGR, ha tenido un crecimiento exponencial.

En enero de 2023 se puso en funcionamiento el sistema de registro en el programa a través del portal web y tuvo lugar la presentación de la Primera Delegación Internacional de Alumni UGR en Bélgica. Dicha Delegación ha desarrollado múltiples actividades de distinta índole, potenciando los valores que representan a esta Universidad.

El programa se está consolidando cada vez más en los Centros, requiriendo la participación de Alumni UGR en las jornadas de orientación, salidas profesionales y otros eventos. Durante este curso académico se ha dado cobertura a las jornadas en (Pedagogía, Psicología, Trabajo Social, Ciencias del Deporte, Farmacia, Ciencias y Geografía y Gestión del Territorio).

En marzo de 2023 se realizó el “I Encuentro con el Tejido Empresarial” donde se presentó el programa y las distintas vías de colaboración a dicho colectivo. Al evento asistieron Autoridades Locales, Directores de los Colegios Profesionales y empresarios de Granada, estableciendo nuevas redes de contactos que faciliten la inserción y orientación laboral de nuestros egresados.

Se ha procedido al nombramiento de “Alumni de Honor” a egresados destacados como Juan Fernando López Aguilar, Ana Gallego o Gregorio Jiménez.

Se ha implementado la formación a través de webinar, de temáticas transversales, para dar cobertura a las distintas necesidades formativas de nuestros egresados.

Cabe destacar el Blog de Alumni UGR, como uno de los servicios más demandados. A través de sus diferentes secciones (Alumni por el Mundo, un café con, soy Alumni UGR, Ilustres...) se da a conocer a egresados de la Universidad de Granada.

Aumenta considerablemente el número de egresados inscritos en el Programa y de seguidores a través de las redes sociales, destacando especialmente en LinkedIn.

En los próximos meses se espera la puesta en funcionamiento de la red social de Alumni UGR y la plataforma de formación, los cuales situarán al Programa Alumni de la Universidad de Granada como uno de los más completos a nivel de servicios, en el panorama nacional.